



Stadtbibliothek Guben lädt zum Reisebericht „per Anhalter in den Iran“

Am Freitag, 08. November 2024, um 18:00 Uhr lädt die Stadtbibliothek zum Reisebericht „per Anhalter in den Iran“ mit Simon Müller ein.

Nach Indien trampen - das war der Plan. Doch dann kommt es anders, bewegender und schöner als gedacht. Ende 2019 kündigt Simon Müller seinen Job und Wohnung und zieht von Deutschland aus per Anhalter los. Ohne viel Ballast und ohne viel Geld. Im Iran erlebt er, dass Corona kommt, alle Grenzen zugehen und er festhängt. Normalerweise ist ein Touristenvisum im Iran maximal 90 Tage gültig. Doch er lebt und reist dort letztendlich über neun Monate. Er lernt Persisch und verliebt sich in die Schönheit des Landes. Oft weiß er nicht, wo er am gleichen Tag schläft, übernachtet mit seinem Zelt in Parks und landet in vielen unglaublich gastfreundlichen Familien und eine Nacht im Knast.

Insgesamt legt Simon fast 20.000 km per Anhalter zurück und wird von der Reise innerlich verändert. In seinem Multimedia-Reisebericht weckt er Fernweh, gibt Tipps zum Trampen und bietet eine Mitfahrgelegenheit in eine faszinierende andere Welt und zu neuer Abenteuerlust.

Wir bitten um Anmeldungen unter (03561) 6871-2300 bzw. per E-Mail bibo@guben.de.

Karten sind am Abend der Veranstaltung für 10 Euro erhältlich.